

IDIOTISCHE INTERVENTIONSPOLITIK

ES GIBT EINE FRAGWÜRDIGE TENDENZ IM POLITISCHEN DISKURS, ALLE MISEREN DIESER WELT DEN USA IN DIE SCHUHE ZU SCHIEBEN.

ABER IN BEZUG AUF DEN NAHEN OSTEN KANN MAN NUR SAGEN: STIMMT GENAU! DURCH EINE EXTREM KURZSICHTIGE ODER AUCH EINFACH NUR IDIOTISCHE INTERVENTIONSPOLITIK SEIT 1953 HAT AMERIKA DIE MEISTEN AKTUELLEN ÜBEL IN DIESER WELTREGION SELBST PRODUZIERT. CIA IST DIE ABKÜRZUNG FÜR „CENTRAL INTELLIGENCE AGENCY“. WAS IN DIESEM ZUSAMMENHANG DAS WORT INTELLIGENZ BEDEUTEN SOLL, BLEIBT EIN RÄTSEL. *filu*





Chaos und Terror ernten | 2007

Die Geister, die man schuf –
Idiotische Irak-Politik | 2015





